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平成 23年度 第１回三条市地域公共交通協議会議事録 

 

平成 23年４月 11日（月） 午後２時 00分～ 

三条市役所三条庁舎 ４階全員協議会室 

 【 開 会 】 

事務局 

市民部長 

 

本日は、お忙しいところ、ご出席を賜り、誠にありがとうございま

す。 

定刻になりましたので、これより平成 23年度第１回三条市地域公共

交通協議会を始めさせていただきます。 

本日、議事が始まるまので間、司会を務めさせていただく事務局長

の三条市市民部長の宗村でございます。 

 

それでは、会議に入る前に、資料の確認をお願いします。 

本日、お手元に配布いたしました資料は、 

・次第 

・委員名簿 

・席次表 

・三条市地域公共交通協議会規約 

・資料１ 平成 22年度三条市地域公共交通協議会社会実験利用結果

及び収支等 

・資料２ 三条市デマンド交通の愛称及びデザイン 

・資料３ 平成 23年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出予算（案） 

でございます。 

 

資料に不足等はございませんでしょうか。 

 

 続きまして、本年度第１回目の会議でございますので、委員の皆様

から自己紹介をお願いしたいと思います。 

 はじめに、松本副会長から、その後は席次表の番号順に越後交通株

式会社三条営業所の本田様から順に進めていただき、最後に事務局を

紹介させていただきます。それでは、松本副会長からお願いたします。 

 

（自己紹介） 

 

 大変ありがとうございました。 

 

さて、本日の会議に先立ちまして、欠席されている委員を報告いた
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します。 

本日欠席されました委員は、 

新潟県バス協会の小林（こばやし）委員 

栄地区地域公共交通利用者の佐藤（さとう）委員 

三条観光協会の梨木（なしき）委員 

三条商工会議所の岡田（おかだ）委員 

栄商工会の佐藤（さとう）委員 

の５名です。 

 また、当協議会の会長であります、三条市長におきましては、本日、

公務のため欠席とさせていただきますので、重ねて報告いたします。 

 

それでは、協議会規約第 12 条第１項及び第９条第２項の規定に基づ

きまして、議長は副会長であります松本委員から務めていただきま

す。松本副会長、よろしくお願いいたします。 

 

松本副会長 

（以下「議

長」） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日も会議の進行にあたりまして、委員の皆様のご協力をお願いい

たします。 

まずは、ご覧のとおり委員 27人のうち代理出席も含め、過半数以上

が出席していることから、協議会規約第 12 条第２項により、会議が成

立していることをご報告させていただきます。 

 

それでは、次第に基づきまして進行させていただきます。 

 

まずは、議―第１号の「平成 22年度三条市地域公共交通協議会社会

実験利用結果及び収支等」について、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

 

 

議―第１号「平成 22年度三条市地域公共交通協議会社会実験利用結

果及び収支等」について、ご説明させていただきます。 

 

  （資料１に基づき、説明） 

 

議  長 

 

 

それでは、この件に関して、ご意見、ご質問はございますでしょう

か。 

（しばらくして） 

確認も含めまして念のため、三条市デマンド交通の利用者数が増加

した背景について、少し詳しく説明していただけないでしょうか。 
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事務局 

 

 

三条市デマンド交通について、説明します。 

平成 22 年９月まで下田地区と市街地でデマンド交通を実施しまし

た。資料１をご覧頂きたいのですが、下田地区では利用者増加には至

りませんでしたが、市街地では、平成 21 年 12 月の見直しによりタク

シー車両に変更したところ、利用者が急激に増加しました。 

下田地区、市街地のエリア外の方からもデマンド交通実施への要望

があり、平成 22 年 10 月から三条市全域にエリアを拡大したところで

す。エリア拡大前の下田地区デマンド交通と市街地デマンド交通利用

者日平均が 180 人前後であったのに対し、拡大後の三条市デマンド交

通の利用者日平均は 310人まで増加しました。 

 

議  長 

 

 

他に意見、質問はございませんか。 

 

それでは、おはかりいたします。 

議―第１号の「平成 22年度三条市地域公共交通協議会社会実験利用

結果及び収支等」について、事務局報告のとおり承認してよろしいで

しょうか。 

 

（異議なし） 

 

承認いたします。 

 

続きまして、議―第２号の「三条市デマンド交通の愛称及びデザイ

ン」について事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

 

  

それでは、議―第２号の「三条市デマンド交通の愛称及びデザイン」

について説明いたします。 

 

  （資料２に基づき説明） 

 

議  長 

 

 

それでは、この件に関しまして、選考委員会において決定した愛称、

また、大学からの協力を得て作成いたしましたデザインでございます

が、いかがでしょうか。 
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池浦委員  

案内板にふられている、３桁の番号は何を意味しているのでしょう

か？ 

 

事務局  

デマンド交通の停留所は市内に約 600 箇所あり、この停留所の番号

になっています。停留所の名前が分からなくても、番号だけで運行事

業者が対応できるようになっています。 

議  長 

 

 

他に意見・質問はございませんか？ 

 

（しばらくして） 

 

それでは、おはかりいたします。 

議―第２号の「三条市デマンド交通の愛称及びデザイン」について、

事務局報告のとおり承認してよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

承認いたします。 

 

次に、議―第３号「平成 23 年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出

予算（案）」について、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局  

議－第３号「平成 23 年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出予算

（案）」について、説明させていただきます。 

 

（資料３に基づき説明） 

 

議  長 

 

 

それでは、この件に関しまして、ご意見、ご質問はございませんで

しょうか。 
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鈴木委員  

歳入として 5,400 万円計上しているが、昨年度のデータで運行経費

から運賃収入等を差し引くと、5,400万円に満たないと思うのですが、

何か他の支出を見越して計上された額なのでしょうか？ 

事務局  

基本的には、運行経費から運賃収入を差し引いた、実質の三条市の

負担分として計上しております。そのほか、三条市に関わる鉄道及び

バス交通を網羅したマップを作成したいと考えています。 

議  長 

 

 

国土交通省からの補助金は、平成 23年度から交通事業者に直接支払

うとのことですが、5,400万円以外にも事業として支出があるのでしょ

うか？ 

 

事務局  

よろしければ、運輸局の鈴木課長から説明していただけないでしょ

うか？ 

鈴木委員  

それでは簡単に説明いたします。平成 20年度から公共交通活性化事

業として、本省から協議会に補助金が支払われていましたが、平成 23

年度から補助金は交通事業者へ直接支払う形となりました。したがい

まして、協議会の予算上の収入、支出には表れてこない形になります。 

現在、三条市からも要望額をあげていただいていますが、調整中で

あり、具体的に三条市にいくら補助できるかは不確定な状況です。詳

細が決まり次第、改めてご連絡いたします。 

 

議  長 

 

 

お金の流れは別として、事業としてトータルいくらかかっているの

かを明確化した方がよいと思います。 

議  長 

 

 

 

他に意見・質問はございませんか？ 

 

（しばらくして） 

 

それでは、おはかりいたします。 

 議―第３号 「平成 23年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出予算

（案）」について、事務局提案のとおり決定してよろしいでしょうか。 
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（異議なし） 

 

原案どおり決定いたします。 

 

３ その他について、せっかくの機会ですので各委員の皆様から本

日の議題に限らず、何かご意見等がございましたら、ご発言いただき

たいと思います。 

いかがでしょうか。 

 

 ありがとうございました。 

 

 本日の協議会の内容は以上になりますが、事務局から連絡事項等は

ありますでしょうか。 

 

事務局 

市民部長 

 

本日、決定をいただきました内容で、平成 23年６月を予定しており

ます、三条市デマンド交通の本格運行に向けて準備を進めさせていた

だきます。 

本格運行に当たりましては、これまでの社会実験以上に各交通事業

者や関係機関からご協力をいただく必要がございますので、今後とも

三条市の公共交通にご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げ

ます。 

事務局からは、以上です。 

議  長  

それでは、全体を通してご意見、ご質問等ございますでしょうか。 

 

（しばらくしてなし） 

 

それでは、以上をもちまして、平成 23年度第１回三条市地域公共交

通協議会を終了させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 【 開 会 】 

 


